

「千葉交響楽団を応援する会」が発足しました



千葉交響楽団を応援する会 (令和2年1月11日)

本年1月11日のニューイヤーコンサート終演後に「千葉交響楽団を応援する会」の発足式が行われ、県内の経済界を中心とした約70名の方々にお集まりいただきました。

山下音楽監督、滝川副知事のごあいさつに続いて、千葉銀行の佐久間頭取が会長に選出され会が発足しました。その後は、楽団員による演奏も行われ和気あいあいの中で会が進行し、中盤以降には多くの楽団員も懇談の中に入り、音楽談義の輪が広がりました。

山下音楽監督は、「会が立ち上がり、今は感無量です。このことを励みとして、より良いオーケストラを目指し、千葉文化の向上に貢献していきたい。」と語りました。応援する会の会員には地銀3行の頭取をはじめとし、県内企業のトップの方々など約30名が参加しており、今後は会誌の発行、音楽監督や楽団員との交流会、リハーサルの見学会などの活動をととして、千葉交響楽団を応援していただくことが期待されます。

本件に関するお問い合わせ：千葉交響楽団を応援する会事務局長

ちばぎん総合研究所 取締役社長 水野 創 043-351-7430

